

YUME いっぱい

深く考える子 やさしく心ゆたかな子

第3号 平成29年5月31日

心と体をきたえる子

佐世保市立吉井北小学校長 藤田直樹



運動会へ向けて

先週火曜日には、1校時から3校時まで総練習をしました。競技等の準備や係活動の動きを確認し、団体種目を実際にやってみました。

17日(水)には、吉井町婦人会(5名)の方々に来ていただいて、吉井音頭の指導をしていただきました。踊りの動きにも意味があり、何を表現しているかもおしえていただきました。初夏を思わせるようなよい天気が続いていましたが、24日(水)には雨がふり、乾いた運動場を湿らせてくれて、何だか心も和らぎました。



横断旗設置

吉井町自治協議会からいただいていた横断旗と旗入れを、20日(土)夕方、吉井北小「おやじの会」(会長:森PTA会長)の9名の方々に、横断歩道の8箇所に取り付けていただきました。子どもたちの安全のために設置していただき、感謝申し上げます。



運動会 大成功

28日(日)、すばらしい天気にも恵まれて、運動会が行われました。前々日の準備や後片付けでは、多くの保護者の方々に手伝っていただきまして、たいへん助かりました。また、駐車トラブルもなく、学校前の車道には1台も駐車されることもありませんでした。

今まで、吉北の子どもたちは、運動会を成功させるために、種目・ダンス・表現・応援の練習を頑張りました。開会式の挨拶では、運動会のスローガンにあるように、4つの目標を確認しました。

子どもたちは、協力し合いながら赤組・白組の集団の力も高めることができました。まれにみる接戦で、最後は赤組が勝利しました。子どもたちの参加態度や係活動もよくできて、表情には満足感があらわれていました。来賓・保護者・地域の皆様、早朝よりたくさんのご声援をいただきありがとうございました。



